
ぜひ頑張ります︕︕

2014.09.03

昨⽇の朝、私たちは北京から東京へ⾏きました。本当に疲れましたが、なんだかとても興奮していました。空港から１時間ぐらい、私たちは国際オリンピックセンターにつきま
した。そこで、５⽇の⽣活が始めました。私たちは⼀⽇も早くなれるために、いろいろな授業があるです。先⽣たちはすごく優しい⼈で、写真を撮る先⽣も親切です。これから
の⽣活を楽しみにしています。ぜひ頑張ります︕︕︕︕︕︕︕

これは⽇本語で投稿されたものです

全嘉楽さんの⽇記
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明⽇から学校︕︕︕︕友達たくさん作りたい︕︕︕︕頑張る︕︕︕︕

2014.09.07

昨⽇秋⽥につきました、すごくびっくりしました。秋⽥県に⾏く前、インタネットで秋⽥県はどんなところかたくさん調べました。でも想像した以上にきれいだし緑がいっぱい
あるし静かで美しいところなんです。ホストファーミリーはみんな親切で、歓迎会もやってくれました。本当に家にいるような感じがします。きょうの朝はとても暑かったです
が、⺟と学校まで歩いて⾏きました。疲れました。そして、駅前で⼀緒に明⽇から使うお弁当やはしなど買いました。午後は⺟の娘と孫と⼀緒に遊びました、ほんとうにたのし
かったです。

明⽇から学校に⾏きます、本当に楽しみにしています。演劇部に⼊りたいので、⽇本語をうまく話せるように頑張ります。友達もたくさんつくりたいです。みんなも頑張ってく
ださいね︕応援しますよ︕︕︕そして、中国にいる友達もがんばってくださいね︕︕ずっと⽀えてくれてありがとうございます︕︕︕︕

これは⽇本語で投稿されたものです
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久しぶりの⽇記

2014.11.01

きのうわたしたちのビデオが公開されましたね︕はじめて「あれ︕︕もう⼆ヶ⽉過ごした︕︕︕︕早い︕︕︕︕」の感じが出ました。⼆ヶ⽉前のわたしたちはどのような複雑な
感情を持って北京で親と離れたかまるで昨⽇の様にはっきり覚えています。この⼆ヶ⽉間みんなはきっと⼀⼈前になるために頑張りました。友だちたくさんできてよかった
ね︕︕︕部活も参加してきっと毎⽇充実していますね︕︕︕

わたしは演劇部に参加して毎⽇がんばって練習するから⻑い時間⽇記を書きなかったすみません。来週は県⼤会があって、⼀所懸命頑張りたいです。そして東北⼤会に出たいで
す︕︕︕

最近みんなはどうかな︖

１１⽉になって、天気はどんどんさむくなってきた、特に東北⽅⾯の留学⽣たちは⾵邪を引かないように頑張ってください。わたしがいる秋⽥は１１⽉中旬ぐらい雪が降るかも
しれませんから、北海道にいるの留学⽣たち気をつけてくださいね。もし雪が積もったら思い切り歩くのは危ないですよ︕︕是⾮余裕を持って⾏動してください。

次の９ヶ⽉間⼀緒に頑張ろう︕︕︕︕⾟いことはどんどん出てくるかもしれませんがわたしはみんな毎⽇笑顔で過ごすことを祈っています。

これは⽇本語で投稿されたものです
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やはりちょっと悔しいなぁ

2014.11.23

演劇の県⼤会のために、わたしたち演劇部全員は⼤館で⼆泊三⽇合宿しました。ずっと⼋ちゃんのふるさとは秋⽥県にいるのがわかりますが⼤館は⼋ちゃんの出⾝地なんでおも
わなかった。電⾞から降りて、秋⽥⽝の銅像をみて「まさか︕︕︕︕」と思った、友たちに聞いてすっごくびっくりしました。写真も撮りました。

その三⽇間は本当に楽しかった。いっしょにご飯を⾷べたり温泉にいったりしてすごく⼤切な思い出を作りました。他の学校の演劇部の⼈とも友だちになった。ほんとうに楽し
かった。

でも、残念ながら、演劇部の県⼤会は最優秀をもらいませんでした。「もう⼀⽣懸命頑張った、後悔しない︕︕」と思ったけどやはりちょっと悔しいなぁ。

これで、わたしにとって最初そして最後の演劇⼤会が終わりました。たぶん、次の舞台は６⽉の⽂化祭かな。役があってもうらの仕事でもがんばりたいです︕︕

これは⽇本語で投稿されたものです
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バイバイ〜２０１４︕︕︕

2015.01.03

秋⽥で⼈⽣初めて雪があるクリスマスを過ごしました〜すごく楽しかった︕︕わたしの学校は２６⽇まで補習があるので、クラスメートといっしょにクリスマスを過ごしまし
た。残念ながら、学校はクリパがありませんから、そんなにクリスマスの雰囲気がなかったＱＡＱ

でも、わたしはいろいろなチョコを準備して、クラスメートみんなにあげました。そして、わたしにとって⼤切な友だちにプレゼントをあげました〜ずっとお世話になっている
から、感謝の気持ちを伝いたいです〜

帰りのときも、⽇本の妙な習慣をあわせて、すっごく可愛いチョコケーキを買いました〜（ｋｆｃはどこかわからないから、チキンを買うのをやめた）ホストファミリーといっ
しょに⾷べました。お⺟さんが作ったピザと鶏とパスタはすっごく美味しかった︕︕︕

２６⽇は友だちのライブがあって、毎⽇いっしょに学校に⾏く⼦といっしょに応援しに⾏きました。軽⾳部ではなくて、友だちが⾃分で作ったグループなんです。ベースはすご
くかっこいかった︕︕︕︕中国に帰ったらやってみたい︕︕かっこいい⼥⼦⾼⽣を⽬指す︕︕︕（なんちゃってね〜てへ〜）

⼀年の終わりごろ、みんなもやることいっぱいあるでしょう〜部屋を掃除したり、年賀状をかいたりして忙しい毎⽇なんだ。いっしょに頑張って今年のことを全部やってしまい
ましょう︕︕︕

今年いろいろお世話になりました、来年もよろしくお願いします︕︕︕

最後に、良いお年を〜〜〜

\\
これは⽇本語で投稿されたものです
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あけましておめでとう︕︕

2015.01.03

明けましておめでとう︕︕︕︕

はじめで海外で新しい⼀年を迎えてどうだった︖

カラクはすっごく楽しかった︕︕全然寂しくなかった︕︕１２⽉３１⽇はホストファミリーといっしょに晩御飯を⾷べながら、紅⽩を⾒ました。毎年中国で紅⽩を⾒ています
が、初めて⽇本で⾒ました。何だか本物の感じがします（笑）。妖怪ウォッチは可愛かった、ふなっしーも相変わらずおもしろかった。萌えた萌えた〜〜〜

１⽉１⽇は⼤曲に住んでいるおばあさんに挨拶しにいきました。⼤曲の雪はすごかった。屋根に雪がたくさん積もっていて、和室のドアも開けにくくなちゃった。８８歳のおば
あさんはすごく元気でした、優しく「元気でね」といってくれました。感動しました。

途中で神社に⾏って初詣しました。おみくじも引きました。⼤吉でした︕︕︕良かった︕︕今年も良い年になる︕︕（何かさぁ〜〜彼⽒できるかもしれない〜〜なんちゃってね
〜〜）

１⽉６⽇から学校が始まる、新しい⼀年、わたしも頑張っていきたい。

みんなも頑張ってね〜応援します︕︕

これは⽇本語で投稿されたものです

全嘉楽さんの⽇記
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